

Besichtigung der Bäckerei Lohmeier



Am 2.11.2012 traf sich die Gruppe III des Trachtenvereins Wasentegernbach in Schwindegg zu einer Bäckereiführung bei der Bäckerei Lohmeier.



Nachdem uns der Bäcker kurz etwas über die Maschinen erklärte, zeigte er uns, aus welchen verschiedenen Zutaten ein Teig besteht.



Anschließend durften wir selber Brezen formen. Es entstand dabei so manches Kunstwerk und einige entpuppten sich als Naturtalente.



Die selbstgebackenen Brezen durften wir mit nach Hause nehmen.

Da wir Mühe hatten, den Brezen Herr zu werden, trafen wir uns am Nachmittag noch mal im Vereinsheim und machten zusammen eine Butterbrezen-Brozeit.

Franziska Ernst

